
2020-21

「伝統承継と変革」
Succession and reformation of traditional
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ロータリーは機会の扉を開く

2020-11／10（火）天気（雨）

会長挨拶 　皆さんこんにちは。本日のお客様
は地区ロータリー財団委員長（パス
トガバナー）の長谷川憲治様、イブニ
ングRC会長三沢徳眞様、IM実行委
員長後藤卓也様です｡ようこそいらっ
しゃいませ｡
　今月は、ロータリー財団月間です。
我々が、ロータリー財団で一番身近
に感じるのが地区補助金やグローバ
ル補助金ではないでしょうか。特に、

例年申請をさせて頂いている地区補助金が身近だと思い
ます。８月にも話をさせて頂きましたが、根絶をめざす
感染症ポリオ（小児まひ）について、世界保健機関
（WHO）は25日（日本時間26日）、アフリカでの根絶を

宣言しました。残るのはパキスタンとアフガニスタンの２
カ国。ワクチン接種の徹底でおさえ込んでいます。これも、
ロータリー財団のポリオ撲滅活動の一つです。我々ロー
ターは、人類にとってとても素晴らしい事を実践している
と感じます。本日、大久保PGより1,000ドルポリオに寄
付頂きました。是非、皆様からのご寄付もお願い致します。
　毎回の例会で、必ず新型コロナウイルスの話になります。
今回は、山形南ロータリークラブにて新型コロナウイルス
感染症対応ガイドラインを理事会で策定しました。皆様
のボックスにお配りしていますので、例会開催や例会出席
の指針になりますのでご一読頂き遵守して頂ければと思
います。山形市内にコロナ感染者が出ていますが、我々
はいつもと変わらずコロナ感染拡大を防ぐために、手洗
いうがいの励行をお願いします。

幹 事 報 告 鉄　　浩二　幹事

第2300回例会
例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：金田　亮一 君
点　鐘：PM 12：30　菊地　賀治 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

ニコニコBOX　奥村　健二 君
渡辺　　崇君　北海道物産展宜しくお願いいいたします。
大久保章宏君　長谷川パストガバナー本日は出席ありがとう

ございます。
谷口　義洋君　妻の誕生日にお花ありがとうございました。
寺﨑　利彦君　そば例会よろしくお願いいたします。
武田　和夫君　妻の誕生日にポインセチアありがとうございました。
浅野　裕幸君　そば例会よろしくお願いいたします。
佐々木健一君　妻の誕生日にポインセチアありがとうございました。
熊谷　一幸君　妻の誕生日にポインセチアありがとうございました。

山形イブニングRC三沢　徳眞様、IM
実行委員長後藤　卓也様が１月23日
㈯に開催のIMへの参加ご案内にお見え
になり、ご挨拶を頂きました。

委員会報告
○親睦活動委員会　土田　貴英 君
11月の誕生祝いは、茨木寛司君、
熊谷一幸君、鈴木宏之君の３名の
方です。おめでとうございます。

11月度　理事会報告
◆承認事項
１．12月の例会について
　・年次計画書通り開催することが承認された
２．クリスマス例会について
　会費等について協議し、承認には至らなかったが、早急に再協議・
決定することとした。

１．本日皆様のボックスに「新型コロナウイルス感染症　対応ガ
イドライン」を入れさせていただきました。各自ご確認いただ
き、ガイドラインへのご理解・ご協力をお願いいたします。
２．11月のロータリーレートは１ドル＝104円となっております。
３．来週11/17は、新そば例会となります。18：30 三津屋出羽
路庵さんで行います。ご出席並びにRC財団・米山奨学会への
ご寄付をよろしくお願いいたします。
４．本日例会終了後、この場所で理事会を開催します。理事の方、
ご出席お願いします。

ビジター
山形イブニング　三沢　徳眞 さん　　後藤　卓也 さん



ゲスト卓話

１．悲惨さを増す世界の現状
＊１日1.9ドルで暮らす「極度の貧困」の人口は７億人超
＊世界人口の約３割の22億人が安全に管理された飲み水
を得られず、６割近い42億人が衛生的なトイレを使え
ない

＊更にコロナウイルスが追い打ちをかけ、悲惨な状況にあ
る人々は世界中に数え切れず、増加の一途

＊日本も例外ではない

２．ロータリー財団の使命
　　ロータリー財団の使命は、「ロータリアンが恵まれな
い人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困
を救済することを通して、世界理解・親善・平和を達成
出来るようにする事」
　　それを実現する為に財団は、世界中の各地区・各クラ
ブへグローバル補助金や地区補助金の提供し、更にポリ
オ撲滅や「ロータリー平和フェローシップ」プロジェク
ト等による世界平和の推進等ロータリアンが世界中で良
い事をするバックボーンの役割を果たしてきた。中でも
ポリオ撲滅運動は画期的成果
　　地区補助金・グローバル補助金に関しても、当
2 8 0 0 地区で今年度 4 0 の事業に対し、合計
6,2000,000円の地区補助金を承認、グローバル補助
金も１件30,000ドル（3,240,000円）を承認
➡こうした活動や補助金を実現させているのが、皆さんか
らのロータリー財団への寄付金

３．一段と重要性を増すロータリー財団、その意
義の再認識と寄付の推進を
　　コロナウイルスの影響も有り、援助を必要としている
人々は益々増加しており、その対応が人類の喫緊の課
題。ロータリー財団の重要性も一段と増すと共に、更な
る強化も必要では？そのような財団の意義と世界の現況
を良く理解・認識して頂き、せめて150ドル／人の目
標達成へ向けてご努力頂きたい

　　残念ながら2800地区は、ここ３年間は毎年80％に
満たない達成率。山形南クラブは３年前で惜しくも未達
だったがその後２年連続で目標達成。今年度も３年連続
での目標達成を日本全体での昨年度の実績は、144.96
ドル／人で僅かに未達。当2800地区の実績113.90ド
ル／人は、国内全34地区中下から８番目の26位

４．財団への寄付に関わる顕彰制度
（１）ポール・ハリス・フェロー
　　財団への寄付金累計1,000ドル（約104,000円）
達成者（山形南クラブでは36人）。以来1,000ドル達
成毎に「マルチプル・ポール・ハリス・フェロー」とな
る（山形南クラブでは34人）

（２）メジャードナー
　　財団への寄付金累計10,000ドル（約1,040,000
円）達成者（第2800地区で29人、山形南クラブでは
２人）

（３）その他、「ベネファクター（山形南クラブでは２
人）」「ポール・ハリス・ソサイアティ」「アーチ・ク
ランフ・ソサイアティ」等がある

５．最後に
（１）４年前の国際協議会での出来事
　　グローバル補助金を活用しての奉仕事業の素晴らしい
意義を再認識

（２）今年の国際協議会におけるラピッドランRI財団委員
長のスピーチ
　　「財団は、ロータリー会員の財産です。財団は、人々
の人生を変えるのです。」

（３）あるNPO法人への支援者の例
　　「自分より苦しんでいる人のお役に立てるなら……」

（４）「抜粋のつづり」その七十八に掲載された「表彰と
いうこと」の話
　　「一つの手は自分と家族の為に、もう一つの手は人様
の為に」

『ロータリー財団
　　　   について』
『ロータリー財団
　　　   について』
国際ロータリー第2800地区
　　  ロータリー財団委員長
　　　　長谷川　憲　治 氏
　　　　 （パストガバナー・山形RC）

直近３年間の第2800地区と山形南RCの寄付金の現状
  2800地区 （達成率） 山形南RC （達成率）

 ’17-’18 115.93ドル／人 （77.3％） 145.52ドル／人 （  97.0％）

 ’18-’19 104.83ドル／人 （69.9％） 224.46ドル／人 （149.6％）

 ’19-’20 113.90ドル／人 （75.9％） 150.95ドル／人 （100.6％）

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５５名 ４２名

※本日の結果は２週間後に報告　　
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員


